

juin que le mois précédent; leur prix a augmenté en moyenne de 8.7% parce que la hausse du prix d'aliments tels que les pommes de terre, la laitue et les tomates a eu plus de poids que les baisses du prix des autres légumes. Le prix des fruits frais a avancé de 5.1%, l'augmentation touchant la plupart des produits observés. Au cours des douze derniers mois, les indices des légumes et des fruits frais ont augmenté respectivement de plus de 51% et 23%. L'indice de la viande, de la volaille et du poisson, qui a enregistré une diminution au début de mai, a augmenté de 2.7% le mois dernier en raison d'une hausse de 5.1% du boeuf et de 2.3% de la volaille. Le prix du porc a augmenté de 0.5%. Depuis juin 1972, le prix de détail du boeuf a augmenté en moyenne de 21%, le prix du porc ayant avancé de presque 22% et celui de la volaille, de plus de 26%. De mai à juin le prix des oeufs a augmenté de 2.0% pour s'établir à plus de 61% au-dessus de ce qu'il était l'année précédente. La hausse de 1.0% de l'indice des céréales et des produits de boulangerie le mois dernier est attribuable à une hausse du prix du pain et des céréales de table. Le prix des produits laitiers s'est accru en moyenne de 0.3% principalement à cause de la hausse du prix de la crème glacée, du lait évaporé et du lait écrémé en poudre. L'indice des huiles et des corps gras, y compris la margarine, la graisse végétale, l'huile à frire et de la vinaigrette, a progressé de 1.4%. Les prix des aliments-minutes ont en général augmenté de mai à juin, un certain nombre de produits congelés et de mets préparés enregistrant des augmentations. Le prix des boissons, y compris le café, le thé et les boissons gazeuses, a également progressé; parmi les autres produits alimentaires, le sucre, la poudre à gelée et le ketchup ont enregistré des hausses de prix. Au cours des douze derniers mois, l'indice des aliments a progressé de 16.7% suite à l'augmentation de 17.7% du prix des aliments consommés à la maison et de 11.1% des repas pris à l'extérieur.

L'habitation

L'indice de l'habitation s'est accru de 0.5%, passant de 151.3 en mai à 152.1 en juin en raison de l'augmentation de 0.4% de l'élément "logement" et de 0.6% des dépenses de ménage. Au cours

des douze derniers mois, l'indice de l'habitation a avancé de 6.7%.

L'habillement

L'indice de l'habillement est passé de 137.5 en mai à 138.1 en juin; cette augmentation de 0.4% est principalement attribuable à une hausse du prix des services vestimentaires et des vêtements pour hommes et enfants. Le prix des services vestimentaires a avancé de 2.5% en raison d'une hausse du prix demandé pour le blanchissage, le nettoyage à sec et la cordonnerie. De juin 1972 à juin 1973, l'indice de l'habillement a augmenté de 5.2%.

Les transports

L'indice des transports est passé de 134.9 en mai à 136.1 en juin; cette augmentation de 0.9% est attribuable à une hausse des transports publics et privés. Pour ce qui est des transports privés, l'avance de 1.4% de l'indice des frais d'utilisation et d'entretien d'automobiles est principalement attribuable aux augmentations généralisées du prix de l'essence et de l'huile à moteur. L'avance de l'élément "transports publics" est attribuable à une hausse de l'indice du prix des billets de train et à quelques augmentations du prix du transport interurbain par autobus. De juin 1972 à juin 1973, l'indice des transports a avancé de 1.9%.

Biens et services

Le mouvement des prix à la consommation, reclassé par biens et services, présente un autre aspect de la variation des prix. Entre mai et juin, l'indice de l'ensemble des biens a augmenté de 1.1%. Les biens durables ont subi une hausse de 0.3% en raison principalement de l'augmentation du prix des meubles, des appareils et de l'équipement ménagers et des automobiles neuves. Les biens semi-durables ont également augmenté de 0.3%, principalement en raison de l'augmentation du prix des articles d'ameublement et des articles ménagers ainsi que de l'habillement. L'avance de 1.5% des biens non durables est en majeure partie imputable à la hausse du prix des aliments, de l'essence, du mazout, des fournitures de ménage et des boissons alcooliques. L'indice des services a augmenté de 0.4%, principalement en réponse à

l'augmentation du coût du logement, des services vestimentaires et des leçons de conduite. De juin 1972 à juin 1973, l'indice de l'ensemble des biens a augmenté de 8.8%, et celui des services, de 6.5%.

Les Postes rendent hommage à une suffragette

Un timbre de 8 cents sera émis le 29 août pour marquer le centième anniversaire de la naissance de Nellie McClung, ardente promotrice de réformes sociales et de la reconnaissance du droit de vote pour les femmes.



"Nellie McClung peut être considérée, à juste titre, comme l'une des pionnières du mouvement féministe, a dit M. Ouellet. Par sa participation active et fructueuse à la cause de l'égalité politique des femmes et par ses réalisations personnelles sans précédent, elle a contribué à faire accorder aux femmes canadiennes le droit de participer pleinement à la vie politique de leur pays."

Le mouvement en faveur du droit de vote, qui avait pris naissance dans les années 80, n'avait pas encore beaucoup d'ampleur au pays quelque 20 ans plus tard. Nellie McClung lui donna une nouvelle vigueur par une campagne active menée au Manitoba. Cette province fut la première à accorder l'égalité politique aux femmes en 1916. Ce geste entraîna l'adoption de lois sur le droit de vote en Saskatchewan et en Alberta au cours de la même année, puis en Colombie-Britannique et en Ontario en 1917, en Nouvelle-Écosse en 1918, au Nouveau-Brunswick en 1919, à l'Île-du-